Fecha: 20-06-2025 Medio: Crónica de Chillán Crónica de Chillán Supl.:

Noticia general

Título: EE.UU. priorizará detener migrantes "criminales"

Pág.: 11 Cm2: 311,4 VPE: \$ 258.437

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## EE.UU. priorizará detener migrantes "criminales"

REDADAS. Según el "zar" de la frontera, Tom Homan, mantendrán las redadas en lugares de trabajo, como campos y hoteles.

Agencias/Redacción

l "zar" de la frontera de EE.UU., Tom Homan, ■ aseguró que las redadas contra inmigrantes en sus sitios de trabajo se mantendrán en pie, pero que en ellas se priorizará la detención de "criminales".

"El mensaje es lo suficientemente claro. Vamos a seguir haciendo estas operaciones en los lugares de trabajo, incluidos granjas y hoteles, pero sobre una base prioritaria. Los criminales son lo primero", aseveró a la prensa en Washington D.C.

Cabe destacar que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, decidió hace unos días seguir con las redadas del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE) contra migrantes en lugares de trabajo como obras de construcción, hoteles y restaurantes, pese a sus declaraciones del fin de semana que sugerían que iba a suavizarlas para no afectar estos sectores.

De hecho, Trump reconoció la semana pasada que su "muy agresiva" política migratoria está afectando a los trabajadores de sectores como la agricultura, la hotelería y el ocio: "Debemos proteger a nuestros agricultores pero sacar a los CRIMINALES FUE-RA DE EE.UU. ¡Se avecinan cambios!", escribió en su red Truth Social.

Al respecto, Homan recalcó que estas operaciones se centrarán en migrantes con antecedentes criminales "de trata, trabajo forzoso, fraude fis-



INMIGRANTES INDOCUMENTADOS EN EL HIPÓDROMO DELTA DOWNS, LUISIANA, ESTADOS UNIDOS.

cal o evasión de impuestos".

Al ser consultado por las preocupaciones de los agricultores que sostienen que las leyes podrían perjudicar a su sector -donde se emplea a una gran cantidad de población migrante- Homan respondió: "Hay formas correctas e incorrectas de contratar trabajadores".

Homan afirmó que, actualmente, el Gobierno está enfocado en las ciudades santuario de inmigrantes, que limitan su cooperación con autoridades federales a la hora de aplicar las leyes de inmigración del país.

"Ahora mismo nos estamos concentrando en las ciudades santuario, porque ahí es donde está el problema. Liberan (a inmigrantes) a sabiendas de que eso supone una amenaza a la seguridad pública. Por eso estamos enviando más recursos", apuntó a la prensa.

Homan recalcó las diferencias entre estas ciudades y otros estados como Florida, con un Gobierno estatal republicano, donde "la mayoría de los sheriffs aceptan nuestras órdenes de detención y nos entregan al extranjero ilegal".

Por ello, insistió, "tenemos que concentrarnos donde sabemos que (las autoridades) los sueltan a la calle".

## PERFIL RACIAL

Las detenciones de latinos ciudadanos estadounidenses en medio de las redadas migratorias en Los Ángeles han alimentado las acusaciones en contra de los agentes federales por el supuesto uso del "perfil racial".

Tras catorce días de operativos del Servicio de Control de Inmigración y Aduanas (ICE) en Los Ángeles, cientos de personas han sido detenidas, pero no todas son inmigrantes indocumentados, y entre los arrestos cuestionados hay un importante número de latinos nacidos en Estados Unidos.

"Esto es un caos", señaló Angélica Salas, directora de la Coalición por los Derechos Humanos de los Inmigrantes (CHIRLA).

"Los ciudadanos estadounidenses están siendo detenidos y desaparecidos por su color de piel", declaró.c3

